



ACTA 30ª COMISIÓN ACADÉMICA MÁSTER EN GESTIÓN ADMINISTRATIVA

14/10/2020

Participantes: Rafael Gómez Gordillo, César Hornero Méndez, Rocío Navarro González y María José Trigueros Martín.

Reunida, en sesión presencial, a las 13:00 horas del día 14 de octubre de 2021, la Comisión Académica del Máster Universitario en Gestión Administrativa, constituida bajo la presidencia del Director del mismo y con la asistencia de todos sus miembros, se desarrolla conforme al siguiente Orden del día:

1. Consideraciones sobre la edición del Máster 2019/2020.

Toma la palabra el Director del Máster para mostrar su satisfacción por la finalización del edición pasada del Máster, a la vista de las difíciles circunstancias en que éste se desarrolló a partir de mediados de marzo. En este sentido, destaca especialmente la labor llevada a cabo por la Profesora Trigueros Martín, coordinadora de las prácticas, un proceso que hubo que retrasar y que ha resultado, en su reestructuración, singularmente complejo. En concreto, señala, se han planteado algunos problemas específicos que han requerido de alguna actuación más especial. Entre ellos destacan los dos estudiantes de nacionalidad china que han cursado el Máster, que decidieron volver a su país sin haber realizado su periodo de prácticas, en los destinos que se le ofertaron. El Vicerrector de Postgrado, teniendo en cuenta la situación tan extraordinaria, ha resuelto que puedan realizar esta asignatura sin cargo para ellos. Ya se ha entablado contacto con uno de ellos sin que el otro haya dado señales de vida ni mostrado interés sobre el particular. La idea que tiene, adelanta el Director, es poder realizar las prácticas en su propio país. Esta posibilidad está pendiente de ser valorada por la Fundación de la Universidad, a los efectos de saber si es viable o no.

Cede la palabra a la Profesora Trigueros Martín que interviene para hacer balance sobre las prácticas en general. A este respecto, destaca que todas han concluido, faltando sólo la calificación de una alumna (por no haberla remitido su tutor externo). Alude también al problema recurrente que supone la realización de las encuestas de calidad, gestionadas por la Fundación a través de la plataforma Ícaro, por parte de los gestores administrativos con los que realizan las prácticas. Se ha solventado pero supone una dificultad añadida. Dichas encuestas, recuerda, son de especial valor para nosotros.

En este punto se refiere también, finalmente, el Director a la segunda convocatoria de defensa de los Trabajos de Fin de Máster, señalando que han concurrido cuatro en total, habiendo obtenido estos un sobresaliente, un notable y dos suspensos. La Profesora Navarro González, coordinadora de esta parcela del título, reitera que todo el proceso ha transcurrido perfectamente.

2. Planificación de la edición del Máster 2020/2021.

En primer lugar, el Director alude a como la prescripción continúa adelante, hallándose en la actualidad en la tercera asignación. En la segunda, destaca el número ya de alumnos



Master en Gestión Administrativa

matriculados: veintiuno en total. Eso permite presumir que podrá llegarse la cifra máxima, treinta, o muy cercana a ésta. Teniendo en cuenta el contexto y las circunstancias complicadas que se aventuran, un número más reducido de alumnos no debe considerarse necesariamente negativo. De hecho, señala, se está hablando ya, no de manera oficial, de que los grupos sean de veinticinco estudiantes como aforo COVID, en la medida en que son los que pueden contener las aulas del edificio 45.

A este respecto, lamenta el Director -y es compartido por el resto de los miembros de la Comisión- que a estas alturas todavía no se haya decidido ni se conozca cómo va a desarrollarse la docencia, lo que supone, entre otras cosas, que no se haya podido informar a los alumnos. Hay que ser conscientes, reconoce, de las dificultades existentes y de la incertidumbre general pero cree, insiste, que se debería actuar con una mayor diligencia en estas cuestiones.

Informa el Director, por último, de que para la jornada de inauguración del Máster está confirmada la conferencia de D. Joaquín Pérez Rey, Secretario de Estado de Empleo, del Ministerio de Trabajo. Recuerda el Profesor Pérez Rey ya intervino anteriormente en otro inicio del Máster y que en esta ocasión abordará las medidas adoptadas en el ámbito laboral por motivo de la pandemia. El Profesor Hornero Méndez recuerda, dado el perfil del conferenciante, la conveniencia de tener preparada una alternativa para el caso de que, por motivos de agenda, no pudiera realizar su intervención.

3. Calidad.

En este punto, toma la palabra el Responsable de Calidad del Máster, Profesor Hornero Méndez, para comentar un par de cuestiones. En primer lugar, recuerda que, conforme a lo anunciado, tendrá lugar a finales de febrero, el seguimiento del título por parte de la DEVA. Para ello, con el objeto de ir preparando dicho proceso, es su intención reunirse con el Director General de Calidad del Postgrado. En segundo lugar, señala que la Comisión de Garantía Interna de Calidad del título deberá reunirse para designar a un estudiante de éste para formar parte de la misma, dado que la que hasta ahora la integraba ha concluido ya sus estudios.

4. Ruegos y preguntas.

No se plantean ni ruegos ni preguntas.

No habiendo más intervenciones, siendo las 13:45 horas, se levanta la sesión, extendiéndose la presente acta, en Sevilla, a 14 de octubre de 2020.

Fdo.: Rafael Gomez Gordillo Director

Fdo.: César Hornero Méndez Responsable de Calidad